

BIOTECHNOLOGIE : HCS Pharma lauréate de l'appel à projets Companies on Campus

La biotech qui développe et distribue des produits pour la culture des cellules humaines en 3D, dans un environnement semblable à celui du corps humain, [HCS PHARMA](#) / T : 03.20.58.69.44 (siège à Loos) a reçu un financement de 25 000 euros, dans le cadre de l'appel à projets « Companies on Campus » porté par l'Université de Montpellier. Elle a été récompensée pour le développement d'un modèle d'étude de l'arthrose pour l'identification de thérapies. Le projet baptisé d'une durée de trois ans est baptisé Senochondro3D. www.hcs-pharma.com